

Energie Kompetenz Zentrum

Wissen und Praxis für die Energiewende

Die Zukunft des Wohnens: Teilnahme am Landesverbandstag Haus&Grund Rheinland/Westfalen

Dienstag den 23. April 2024

Kerpen-Horrem, 20.04.2024. Am Samstag, 20. April 2024 fand im MEDIO.RHEIN.ERFT. in Bergheim der jährliche Landesverbandstag von Haus & Grund Rheinland/Westfalen statt. Die Veranstaltung bot eine vielfältige Plattform für Informationen über die Zukunft des Bauens und Wohnens. Das Energie-Kompetenz-Zentrum (EkoZet) präsentierte seine Beratungsangebote zu den Themen Photovoltaik und energieeffizientes Bauen und Wohnen. Mit rund 900 Teilnehmern, [...]

Kerpen-Horrem, 20.04.2024. Am Samstag, 20. April 2024 fand im MEDIO.RHEIN.ERFT. in Bergheim der jährliche Landesverbandstag von Haus & Grund Rheinland/Westfalen statt. Die Veranstaltung bot eine vielfältige Plattform für Informationen über die Zukunft des Bauens und Wohnens. Das Energie-Kompetenz-Zentrum (EkoZet) präsentierte seine Beratungsangebote zu den Themen Photovoltaik und energieeffizientes Bauen und Wohnen.

Mit rund 900 Teilnehmern, darunter Haus-, Wohnungs- und Grundbesitzer, Vermieter sowie Kauf- und Bauwillige, war der Landesverbandstag von Haus&Grund Rheinland/Westfalen ein Höhepunkt im Veranstaltungsjahr. Eingeladen waren nicht nur Mitglieder, sondern auch Bürger*innen aus Bergheim und der Umgebung, am Festakt und am Aussteller-Parcours teilzunehmen.

Das EkoZet nutzte diese Gelegenheit, um seine Expertise und zukunftsweisende Lösungen im Bereich der Solarenergie und Photovoltaik zu präsentieren. Besucher*innen erhielten Einblicke in das vielfältige Angebot des EkoZet, wie zum Beispiel die EkoBeratungen für Bürger*innen sowie das Programm des Hauses mit Stammtischen und anderen Informationsangeboten. Zusätzlich informierte das EkoZet über die Bildungsangebote, um das Bewusstsein für nachhaltiges Bauen und Wohnen zu fördern.

Gemeinsam mit dem Verein Moderne Energie Rhein-Erft e.V. präsentierte das EkoZet seine Angebote an einem gemeinsamen Stand, um Synergien zu schaffen und das Wissen über erneuerbare Energien zu verbreiten. „Es war eine willkommene Gelegenheit, auf dem Landesverbandstag mit einem Infostand vertreten zu sein und den Besucher*innen unser Beratungsangebot zur nachhaltigen und zukunftsorientierten Immobilienentwicklung vorstellen zu dürfen“, sagte Rüdiger Warnecke, Geschäftsführer des EkoZet. „Wir sind dankbar für die Möglichkeit, mit Branchenexpert*innen, Hausbesitzer*innen und Interessierten in Kontakt zu treten und unsere innovativen Ansätze zu präsentieren.“

Das EkoZet lädt alle Interessierten ein, mehr über das Angebot des www.ekozet-rek.de zu

erfahren.